

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de agosto de 2014.

BRINDA GOBIERNO DE ECATEPEC APOYO ECONÓMICO A DESTACADA ARTISTA DE DANZA CLÁSICA

*Entrega Pablo Bedolla cheque a Chantal de la Torre para viaje a Moscú

*La joven ecatepequense es bailarina de danza clásica y contemporánea

A sus 16 años de edad ella ha actuado en escenarios de Nueva York y de Miami y próximamente permanecerá durante un año en Moscú, muy lejos de su familia que vive en Ecatepec. La adolescente de grácil figura está decidida a especializarse en el arte de la danza clásica y contemporánea en ese país europeo: se trata de Chantal María Fernanda de la Torre Pando, vecina de la colonia Izcalli Ecatepec.

Para contribuir a cumplir sus metas, el alcalde Pablo Bedolla López le entregó un cheque de 65 mil pesos destinado a cubrir los gastos de viaje, equipamiento y vestuario a la joven que resultó ganadora en la categoría profesional de la beca "Elisa Carrillo Cabrera" del certamen convocado por el gobierno del estado de México.

Chantal de la Torre rememora el Centro Regional de Cultura "José María Morelos y Pavón", sitio emblemático de las artes, del esparcimiento y la recreación, ubicado en pleno corazón de la cabecera municipal donde a los 8 años comenzó a estudiar ballet con el maestro César Luna. También tomó clases de guitarra y algunos otros talleres; pero ella se decidió por la danza, que actualmente estudia de manera profesional en el Instituto Nacional de Bellas Artes, INBA.

Han pasado otros 8 años desde ese 2006 y Chantal ha logrado varios triunfos, pero tiene la férrea voluntad de cosechar aún más y poner en alto el nombre de Ecatepec, por eso hace los preparativos para el viaje, "voy a extrañar a mi familia", dice.

En el salón de cabildos de Ecatepec, los síndicos y regidores escucharon a la bailarina de danza clásica y contemporánea, quien agradeció el apoyo brindado por el gobierno local para cumplir otro más de sus sueños.

